

活躍めざましいこの一年



剣道で活躍した木村君(左)と和智君(右)

剣道で木村君が「二連覇」達成

ことしも残りわずか半月。ことし一年いろいろありましたが、スポーツ界での市民の活躍が目立つた一年でした。そこで、市民の活躍のあとを振り返ってみたい。

まず、子どもたちに目をむけると、野球スポーツ少年団のことしの活躍はめざましく、三月に開かれた全京都中学生野球春季大会に優勝したのをはじめ、今シーズン6回も優勝し、むかうところ敵なし」といった感じでした。

また、バレーボールスポーツ少年団も、七月に開かれた全京都小学生バレーボール大会で、女子チームがブロンク優勝、男子チームが準優勝と優秀な成績を納めました。剣道では、木村公也君(向日台団地13棟・乙訓中1年)が先月開かれた京都府青少年剣道練習大会・中学1年生の部で優勝、和智浩一君(向日台団地14棟・向日小6年)が同大会小学6年生の部で3位になりました。特に木村君は、昨年の同大会小学6年生の部でも優勝しており、この大会二連覇という輝かしい成績を取めました。また、子どもに負けるなと、大人の活躍も目立ち、特にボウリングでは、十月に開かれた第4回京都府民総合体育大会ボウリング競技大会で、本市チーム(安井喜久枝さん・岩堀喜代子さん・増正一さん)が三人チーム戦で第3位に入賞しています。このように、ことし一年本市のスポーツ界は実りの多い一年でした。

MYスポーツサークル No.3

私たちの地区は、昭和四十二年に建てられた戸数六百戸の府営住宅で構成されており、サラリーマン世帯が大多数を占めています。このため、日頃疎遠になりがちな住民の親睦と融和をはかり、心のつながりのある住み良い地域づくりのため、スポーツ交流に積極的に取り組んでいます。

本振興会は、棟により分けられた六つの自治会から五、六名の委員を選出し、内一名は単一自治会の理事会の理事を兼ねており、連合自治会との連携を密接に保ちながら運営しています。こうした中で、区民運動会はもちろん、子ども運動会やバレーボール教室、また卓球・ソフトボール・バレーボール大会などの行事が生まれ、夏まつりのようなユニークで楽しい行事も積極的に企画しています。特に子ども運動会では中学生に監督・リーダーを任せるなど自主性ある若い世代の指導者の育成にも努めています。

向日台社会体育振興会

今年には市民体育祭で総合優勝を飾り、また市民ソフトボール大会では向日台ソフトボールクラブが優勝するなど輝かしい成果をあげました。これもひとえに住民のチームに対する熱意が実を結んだものといえます。

育児

朝夕の冷え込みがきつくなると、朝起きるのが親子とも苦手な時期となりました。子どもはいつでも暖かい布団の中で眠っていて、朝起きるのが十時。こんなご家庭はありませんか。

寒さに向って元気な身体を

「朝の冷え込みがきつくなると、朝起きるのが親子とも苦手な時期となりました。子どもはいつでも暖かい布団の中で眠っていて、朝起きるのが十時。こんなご家庭はありませんか。中には、子どもが早く起きてくると大変だから、いつまでも寝ていてくれる方が助かる」というお母さんもあります。やっとな暖かい布団からぬけだしても、一日の大半をストロブとこたつのある暖かい部屋で過ごす。これでは元気な身体が養われなばかりか子どもの発達上も大きな影響を及ぼします。昔から「子どもは風の子」といわれ

休日急患診療の案内は 931-3900

心のふれあうあいさつ運動
まずあなたから
あまよう
こんにちは
こんばんは
●あいさつを通して心と心の結びつきを深めよう
●近所との関係を大切にし対話のあるまちをつくりましょう
向日市民憲章推進協議会

あなたのコーナー
愛宕山
迎春登山
▽とき 31日(1月1日)
▽コース 清流/電の小屋(泊)・愛宕山
▽集合場所 31日 午後6時15分 阪急向日駅前
▽持物 懐中電灯・夜食・朝食・寝袋など
▽費用 小学生250円・中学生以上500円

部員募集
向日詩吟クラブ
現在、若い人からお年寄りまで、親睦と健康のため楽しく練習しています。お気軽にご参加ください。
▽練習日 毎月第1・3木 曜日 午後7時~9時
▽ところ 中央公民館和室
▽会費 1000円(教材費等)

くらしのカレンダー

Calendar table with columns for date, day of the week, and events. Includes dates 15 through 31 with various community events and health checkups.